

# Mensonge, usurpation et division : les méthodes des cadres de la Liste d'Union Populaire

par EaG | 14 Fév 2023 | Communiqués, Elections, Non classé



Communiqué de presse Ensemble à Gauche : solidaritéS · DAL · Parti du Travail

**Ensemble à Gauche a découvert avec consternation que la Liste d'Union populaire (LUP) s'est approprié le nom de notre coalition, alors qu'elle n'en fait pas partie, pour l'intitulé de sa liste aux élections cantonales : « Ensemble à Gauche – Liste d'Union Populaire ». Nous dénonçons ces agissements qui trompent les électeurs-trices.**

Après avoir démissionné de solidaritéS, les 5 anciens élus de solidaritéS ayant formé un nouveau groupe nommé « Résistons », ont annoncé il y a quelques semaines se présenter aux élections sous le nom de « Liste d'Union Populaire »\*.

Ils cherchent désormais à leurrer les électeurs-trices en s'arrogeant l'appellation *Ensemble à Gauche*, coalition formée de plusieurs organisations (solidaritéS, DAL, Parti du Travail) dont ils ne sont plus membres. Un peu comme si Pierre Maudet tentait encore de se prévaloir de l'étiquette PLR !

Le dépôt d'une liste "Ensemble à Gauche – Liste d'union populaire" vise à faire croire aux électeurs-trices qu'un accord serait intervenu entre la LUP et la coalition Ensemble à Gauche. Ce n'est pas le cas. L'attitude du Service des Votations et Élections (SVE) dans cette affaire interroge également. En effet, pour notre liste, le SVE a refusé le nom simple « Ensemble à Gauche » et nous a obligé à y ajouter le nom des organisations composant celle-ci (solidaritéS, DAL, Parti du Travail). Puis quelques jours plus tard, ce même SVE accepte sans sourciller le nom « Ensemble à Gauche – LUP »... pour un groupement ne faisant de toute évidence pas partie d'*Ensemble à Gauche*.

Nous aurions pu déposer en urgence une requête judiciaire contre cette appellation trompeuse, mais cela aurait mis en péril le déroulement des élections cantonales. Malgré le préjudice majeur qui nous est fait, nous avons donc jugé inopportun de contester cette appellation en justice. Nous nous réservons toutefois toutes voies de recours postérieures.

Comment se fait-il qu'une poignée d'hommes, élus grâce à l'effort collectif de plusieurs organisations comptant plusieurs centaines de membres, se sentent en droit de récupérer le nom de la coalition ? Leurs comportements indignes (refus de la rétrocession de l'argent dû au mouvement les ayant fait élire, violence verbale, coups de force, autoritarisme, entraves au travail des autres élues, etc.) les disqualifient pour prétendre représenter la gauche combative, qui prône à minima la dignité et l'égalité pour tou-te-x-s.

Cet épisode démontre que les dirigeants de la LUP sont définitivement indignes de confiance pour tout travail commun. Lorsqu'ils prétendaient nous « tendre la main » il y a quelques semaines en vue d'une liste commune, nous disions nous méfier de l'autre main qui tenait une massue. La preuve en est faite une nouvelle fois aujourd'hui.

**Nous demandons que la Chancellerie s'exprime publiquement sur l'appellation Ensemble à Gauche accolée à la Liste d'union populaire et la confusion qu'elle génère chez les électrices et électeurs. Nous appelons le SVE à revenir sur sa décision et à refuser cette appellation.**

**Nous appelons également les journalistes à ne pas utiliser l'appellation «Ensemble à Gauche» pour désigner la liste de la LUP, car ils-elles contribueraient ainsi à entretenir la confusion chez les électeurs et les électrices.**

**Nous invitons également les candidat·es de la LUP prenant connaissance de ces pratiques à se mettre en retrait.**

**Nous invitons enfin les électeur·trices de notre camp politique à ne pas voter pour les généraux sans troupes de la LUP et à voter pour la liste 6 *Ensemble à Gauche – solidaritéS · DAL · Parti du Travail*, qui représente les réelles forces militantes de la gauche radicale.**

**Enfin, pour assurer une représentation au parlement de celles et ceux qui défendent la justice sociale et écologique, qui assurent un lien avec les luttes féministes, antiracistes, anticapitalistes, etc. et qui mettent leurs actes et leur fonctionnement en cohérence avec leurs valeurs, nous appelons à signer et faire signer l'appel de soutien à la coalition *Ensemble à Gauche – solidaritéS, DAL, Parti du Travail* :→ formulaire pour signer notre appel de soutien : <https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScallLfI3BsaMuD6c47iavc0Yyvfpd4A8DPz9YjMZ9DPQ48XLQ/viewformvc=0&c=0&w=1&lr=0>**

**La coalition Ensemble à Gauche : solidaritéS · DAL · Parti du Travail**



**JE M'ABONNE  
AUX  
NEWSLETTERS  
D'ENSEMBLE  
À GAUCHE**

**JE M'ENGAGE  
EN  
DISTRIBUANT  
DES FLYERS**

**JE SOUTIENS  
ENSEMBLE À  
GAUCHE EN  
FAISANT UN  
DON**



Ensemble à Gauche - [info@eag-ge.ch](mailto:info@eag-ge.ch)